

## SECONDE LETTRE.

Le 10 Septembre.

JE ne faurois trouver de terme qui rende l'idée que je me suis faite de vous, en lisant dans votre dernière lettre toutes les imaginations bizarres qu'a enfantées votre esprit soupçonneux.

Vous n'en croyez ni à mes yeux, ni à ceux de tant d'autres, ni même à leurs lunettes! Vous doutez que nous ayons bien vu, & vous entassez tant de *si* & de *mais*, que je serois tenté de vous croire du nombre de ceux qui soupçonnent de la magie dans la Machine de M. de Kempelen. Un peu de patience & vous saurez tout, jusqu'au petit *Retentum*, que vraisemblablement l'Auteur ne confiera jamais à personne.